

ハ職工一一千九百二十ニシテノ使用主場にて施工場の經營セ
ルが全職工中の約六。名、豊島合司分務組合、加入シ本
月十九日板橋ベニヤ分會ヲ組織シ其後漸次入會スル摸
様アルフ以テ會社ハ暴力防止策トシテ分會主體者ト認
ムベキ職工名永木松吉、斎藤次郎、金子勘次郎、三石二對
去ルニ十五日會社一都會ト株シ解雇言表ヲ爲セリ其後
一經過走ノ通、

一職工側、動辭

解雇問題ニ關ニ板橋分會ニ於テハ「理由之説明仕す矣
如三名左首切る」ト題スル宣傳セララ作成シテ一般
從業員ニ配布スルトガ、職工白井勝外約二〇名ハ本
月廿六日會社ニ對ニ解雇者三名、復職方ヲ歎願セン

少佐絶サレハルヨリ同夜約五〇名集合シ歎願事項並
ニ爭議資金ニテ各自一日分、日給ノ蒙入スル等ヲ
申合セ昨廿一日本部員長山直厚、高野寅八三名、解雇
者ヲ同伴シ會社ヲ訪問就業中ノ職工三輪定市外十名
ト共ニ久田喜勢ニ面談ラ申込ミシケガ會社ハ代表有
送定ラ主張シ若局長山直厚、高山寅、白井勝、塙崎吉一郎
金子勘次郎、五名ヲ代表トシテ午後一時ヨリ約一時
間ニ亘リ久田喜勢ト會見、上「別記」、歎願書ヲ提出
シ高野寅ヨリ逐條説明スル処アリテ本月二十九日又
ハ三十日迄ニ同答セラレタシト附言ニテ退去セリ
斯クテ同分會ハ前記久田健才ヲ爭議周本部ト走メ昨
夜紛糾状況報告演説會、名称ニテ約七〇名同所ニ集